
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

REAKTION DER GRÜNEN AUF DAS KONZEPT DER MITTELSTUFENSCHULE

26.02.2010

Völlig armselig ist aber, dass sie nichts weiter machen, als in ihren Pressemitteilungen durch ihren Oberlehrer Wagner ihren Oppositiionsfrust zu verbreiten, weil Ihnen in der Sache zum hervorragenden Konzept der Mittelstufenschule nichts Substanzielles mehr einfällt“, so **Mario Döweling**, schulpolitischer Sprecher der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag zu der Pressemitteilung der Grünen zur Mittelstufenschule.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de